

# *Maduro dénonce le financement de criminels pour engendrer la violence*

---



Caracas, 10 juin (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a dénoncé le fait que certains secteurs hostiles financent des bandes criminelles pour qu'elles génèrent de la violence dans le pays sud-américain.

"Ils destinent beaucoup de dollars au financement de bandes criminelles afin qu'elles génèrent la violence dans les quartiers", a déclaré Maduro au cours de la cérémonie d'installation du Conseil Présidentiel du

Gouvernement Populaire pour les Communes dans l'état de Miranda.

Il a expliqué que les personnes qui financent les groupes criminels cherchent à frapper les communautés du pays; cependant, il a refusé de donner plus de détails sur les responsables des actes déstabilisateurs, dont il mettait en garde.

Le dirigeant chaviste a assuré que son gouvernement prendrait des mesures immédiates pour traduire en justice les personnes qui cherchent à saper la paix du pays, soulignant que "nous ne resterons pas les bras croisés".

Selon Maduro, les forces vénézuéliennes, accompagnées de la participation active du pouvoir populaire organisé, sont entièrement préparées à garantir la sécurité de la population.

Le président vénézuélien a ajouté, dans ces déclarations qu'au cours des dernières semaines il y a eu plusieurs cas de violence à La Vega et la Cota 905, dans l'ouest de Caracas, la capitale, qui ont été le fait de bandes criminelles de la région et que des violences graves ont également eu lieu dans les États de Miranda et de Bolivar, y compris l'assassinat de dirigeantes communales.

Pour sa part, le président de l'Assemblée nationale du Venezuela, Jorge Rodriguez, lors d'une session parlementaire, a accusé le chef de l'opposition Juan Guaidó d'utiliser des crypto monnaies pour payer des mercenaires.

Au cours des derniers mois, les membres des groupes criminels et de ces bandes se sont souvent affrontés aux forces de sécurité vénézuéliennes. À cet égard, les forces vénézuéliennes ont neutralisé plusieurs attaques, arrêté de nombreux terroristes et saisi divers types d'armes, des grenades, des munitions, des explosifs, des uniformes militaires, des véhicules, des drogues et des équipements technologiques.

Dans une autre partie de son discours, le président vénézuélien a signalé que le gouvernement encourage la discussion et la mise en œuvre de lignes de travail visant à consolider les bases de production et de commerce des communautés.

Le chef de l'État a demandé tout l'appui technique, scientifique, académique et politique pour recueillir des propositions ayant un impact sur la vie des secteurs populaires.

Maduro a précisé que la nouvelle économie communale, fondée sur un modèle organisationnel, social et productif pour la diversification productive territoriale, doit jeter les bases de la création de richesses pour les familles vénézuéliennes.

'Si nous sommes plus nombreux à produire dans la communauté, si nous créons des mécanismes, des circuits de production, de vente et de commerce, nous générons des richesses d'une économie de résistance face à l'impérialisme et à ses sanctions', a souligné le président du Venezuela.

À cet égard, il a réaffirmé l'engagement des autorités à soutenir les projets économiques et productifs dans les communautés, tout en soulignant l'importance de jeter les bases d'une nouvelle société fondée sur des systèmes d'organisation populaire, avec l'accent sur l'exercice direct de la démocratie.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260207-maduro-denonce-le-financement-de-criminels-pour-engendrer-la-violence>



**Radio Habana Cuba**